

**PARIS (MPE-Média)** – Profilé durant l’hiver dernier, le Comité de filière des industries telles que l’acier et l’aluminium prend forme autour des services de Bercy.

Plusieurs acteurs majeurs de l’Industrie et grands commis de l’Etat se retrouveront courant mai au sein de ce nouveau Comité de filière en charge de la stratégie à mettre en œuvre pour endiguer la désindustrialisation de la France.

D’importantes Fédérations telles que celles de l’Acier, des métaux non ferreux, de la Forge et de la Fonderie sont au cœur de ce dispositif présidé par le Ministre du Redressement Productif M. Arnaud Montebourg, qui doit rendre public des mesures en faveur de ces industries d’ici à la fin mai selon nos sources.

**C.J.**

La lettre et le site  
Des Matières premières  
et de L'Énergie



**[www.mpe-media.com](http://www.mpe-media.com)**